



**BOLETIN ECLESIASTICO**

DE LOS OBISPADOS DE

**SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.**

**Circular.**

Los provechosos resultados obtenidos en los ejercicios espirituales que sin interrupcion de uno sólo vienen practicándose durante seis años por nuestro respetable Clero, nos alientan y aún obligan á continuar tan santa costumbre.

Acordada la celebracion de aquellos en Ciudad-Rodrigo para los eclesiásticos de esta amada Diócesis, creeríamos defraudar á sus hermanos los de la de Salamanca de un beneficio que tanto merecen y ansian, sinó se los otorgásemos tambien en la presente estacion. Por tanto les invitamos á unos dias de retiro en nuestro Seminario, que principiarán en la tarde del 19 y terminarán en la mañana del 28 del próximo Agosto. Los Sres. Sacerdotes que hubieren de asistir, y confiamos que serán cuantos puedan dejar encomendados sus cargos, (á cuyo fin reproducimos las disposiciones dictadas con igual motivo y en orden al servicio de las parroquias en años anteriores) lo participarán á nuestra Secretaría de Cámara ántes del 12